



2013 bis 2022 10 mal Börde ADAC Klassik des AMC Soest

Liebe ehemalige Teilnehmer dieser Oldtimer Rallye,

10.10.2023

10 Mal hat der AMC Soest die im Jahre 2013 gegründete Oldtimer Klassik Rallye durch geführt. In diesen 10 Jahren konnten wir insgesamt 690 Teilnehmer zu unserer Rallye begrüßen. Die Starterzahlen nahmen von Jahr zu Jahr zu. Wenn auch in die Vorbereitung immer viel Arbeit investiert wurde, konnten wir immer eine einwandfreie Rallye abliefern. Wir hatten in den Jahren keinen ernsthaften Zwischenfall. Alle Teilnehmer haben sich immer sehr sportlich Verhalten. Dafür nochmals nachträglich Dank. Viele Teilnehmer wurden auf Grund er guten Organisation „Wiederholungstäter“.

Inzwischen ist unser Fahrleiter aus dem Jahrgang 1937 im Rallye-Rentalter angekommen. Um diese inzwischen zur Tradition geworden Veranstaltung nicht sterben zu lassen, haben wir uns nach einem Nachfolger umgesehen und diesen in Hermann Gärtner und dem MSC Soester Börde gefunden.

So sind wir sehr optimistisch mit dem MSC Soester Börde in verantwortlicher Ausarbeitung und Durchführung der 11. ADAC Börde Klassik eine Veranstalter-Gemeinschaft eingegangen..

Natürlich hat jeder Fahrleiter eine eigene Interpretation einer solchen Rallye. Der AMC Soest hatte immer Wert darauf gelegt, dass die Beifahrer „nicht einschlafen“ und haben dann die Orientierungsschwierigkeit von Jahr zu Jahr etwas angehoben. Dabei war für die Wertung das Auffinden der richtigen Strecke wertungsentscheidend. Die GLP war nicht wertungsentscheiden sondern entschied nur bei Punktgleichheit die Wertung.

So weit, so gut.

Nun bekommen wir vom MSC Soester Börde während einer Nachbesprechung zur 11. Börde Klassik die Nachricht, dass der MSC Soester Börde diese Oldtimer Rallye nicht fortsetzen wird. Der AMC Soest wird aus Gründen, s. oben keine 12. Börde Klassik ausrichten. Damit ist die Oldtimerrallye **BÖRDE ADAC KLASSIK** des AMC Soest Geschichte

Wir wollten Ihnen diese Entscheidung nicht vorenthalten denn es könnte ja sein, dass Sie auch in 2024 das erste Wochenende im August für die Börde Klassik bereits im Kalender reserviert haben.

Somit möchten wir uns, der AMC Soest, nochmals bei alle Teilnehmer bedanken und bei denen besonders, die fast jedes Jahr bei uns gestartet sind.

Der AMC Soest lädt ein zu seinem Clubabend-Stammtisch jeden 2. Montag im Monat in das Hanse Hotel, Senator-Schwarz Ring, Gäste jederzeit willkommen. (20:00 Uhr)

Bleibt gesund
Mit besten Grüßen

AMC Soest e.V. im ADAC